

ANUNCIO DE LA VICEPRESIDENTA DE LA REPÚBLICA CAROLINA TOHÁ

# Declaran Emergencia Preventiva en la Región del Maule ante la llegada de intenso sistema frontal

**Ministra.** Debido a lo anterior el Gobierno determinó la presencia de ministros, en las distintas regiones afectadas por la emergencia. En el caso del Maule, se designó a la ministra de Defensa, Maya Fernández, que en las últimas horas encabezó una reunión del Cogrid, en dependencias del Regimiento Talca.

**TALCA.** La vicepresidenta de la República, Carolina Tohá, anunció nuevas medidas implementadas por el Gobierno, ante el sistema frontal que afecta a varias regiones del país. En primer lugar, y en complemento de la Zona de Catástrofe decretada en la Región del Biobío, se declaró Emergencia Preventiva entre las regiones de Coquimbo y Ñuble.

Esta declaración significa anticiparse a la toma de decisiones y tener las facilidades de una zona de catástrofe, pero antes de eventuales daños. De este modo, se agiliza la ejecución de las tareas, contrataciones y compras para asistir los efectos de emergencia.

Debido a lo anterior el Gobierno determinó la presencia de ministros, en las distintas regiones afectadas por la emergencia. En el caso del Maule, se designó a la ministra de Defensa, Maya Fernández; que en las últimas horas se reunió con el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque; el jefe del Estado Mayor Conjunto, vicealmirante



La vicepresidenta de la República, Carolina Tohá, anunció nuevas medidas implementadas por el Gobierno, ante el sistema frontal que afecta a varias regiones del país.

rante Pablo Niemann; el director Regional de Senapred, Carlos Bernaldes y autoridades regionales, para realizar un Cogrid en dependencias del Regimiento Talca y definir las medidas por el sistema frontal que afecta a la Región del Maule.

#### CLASES

El ministro subrogante de Interior

(s) Manuel Monsalve, anunció la suspensión total de las clases en las regiones de Coquimbo, Valparaíso, Metropolitana y O'Higgins, a raíz del sistema frontal, medida que se extenderá hasta mañana.

"La decisión, que se ha tomado afecta a la educación parvularia, independiente de quien sea sostenedor; a la educación básica y a la

educación media; a la educación superior, que tiene autonomía en el caso de la autonomía universitaria. Desde ya le hemos pedido a los delegados que puedan transmitirle la información a las universidades que se hace la sugerencia, producto del evento climático y del riesgo que esto implica, en lo posible suspender las clases también en las

instituciones de Educación Superior", precisó Monsalve.

En este sentido, el ministro (s) aclaró que "esto no es una sugerencia. Se ha solicitado que los seremis, a través del decreto de emergencia preventiva, que se decretó desde Coquimbo hasta la Región de Ñuble, habilite a los seremis de Educación, en este caso de las cuatro regiones donde hemos tomado la decisión, de poder suspender las clases de manera obligatoria, independiente de los sostenedores públicos o privados"

Hasta el cierre de esta edición, en el Maule, se registraba la suspensión de clases en las comunas de Chanco y Pelluhue, y algunas comunas de la provincia de Curicó. (Ver recuadro en la Pag. 3)

#### CGE

La Compañía General de Electricidad activó nuevamente el plan preventivo de operaciones, para atender de manera más expedita las eventuales interrupciones del suministro eléctrico.

Se considera la preparación de los centros de operación, el despliegue de brigadas de atención de emergencias y equipos de atención domiciliaria, para abordar las interrupciones por la acción del viento o la caída de árboles sobre la red eléctrica.

Durante la contingencia, la Compañía está preparada con 232 brigadas y 737 personas, para atender las emergencias y los requerimientos en las comunas bajo su concesión.

En las comunas de Constitución y Curepto, se registraron prolongados cortes de energía eléctrica afectando a un vasto sector de la población.

#### LINARES

Hasta el cierre de esta edición la situación provincial se mantenía en tranquilidad, pero con especial atención en la zona del Río Achibueno donde hace algunos días se registró el desborde del río, provocando la inundación de sectores poblados y el rescate de algunas personas que quedaron aisladas.